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VESPERTINA TELEVISIÓN 
MARTES 26 DE JUNIO de 2007 

EL. Entre líneas (XEJX 1250 AM Radio Fórmula)  NT. Noticieros Televisa (XEQTV Galavisión) 

PIQ. Panorama Informativo Querétaro (97.9 fm Grupo ACIR) TVA. Hechos am, Canal 7 (TV Azteca) 

PC. Para Continuar (95.5 fm, Multimundo Radio) NC. Noticentro (XEKH 1020 AM Respuesta Radiofónica) 

AI. Al Instante  (Radio Capital 1450 am) 
 V10. Visión 10 (Cable Com) 

 
 

POLÍTICA 
Vía telefónica. José Calzada comenta que la reunión de hoy se deriva de una  iniciativa que presentó Manlio 
Fabio Beltrones, para revisar los órganos y mecanismos de gobierno; por ellos se hacen cinco reuniones 
regionales y se esperan resultados muy importantes. Hay diferencias de tema a tema, pero hay coincidencia en 
los objetivos, por lo que en poco tiempo podría estarse viendo la primera reforma que sería la electoral. Asistió 
en la mañana a la CANACO y los comerciantes expresaron sus dudas; se hizo por tanto el compromiso de 
buscar alternativas y sobre todo que los recursos adicionales que obtenga el ejecutivo se apliquen en gasto 
social y no en gasto corriente. (V10) 
 
El Presidente del comité municipal del PRD en Querétaro, Ramiro Trejo, rechazó las declaraciones del 
presidente de las empresas de seguridad privada en Querétaro, en cuanto a que la venta de drogas se presenta 
sobre todo en el comercio ambulante. Afirman que Querétaro no es una ciudad segura como se dice. (V10) 
 
LEGISLATURA 
Con el propósito de aclarar dudas de los diputados sobre la iniciativa de decreto, por el cual se autoriza al titular 
del poder ejecutivo o a la persona que él distingue para que en representación del estado de Querétaro 
contraiga las obligaciones que en él se describen, en relación a la empresa Bombardier, este día compareció 
ante la comisión de hacienda de la LV Legislatura, el secretario de desarrollo sustentable Renato López 
Otamendi. (V10) 
 

SOCIEDAD 
Se firmó el primer convenio a nivel nacional en el estado de Querétaro, con motivo de ayudar a combatir el 
narcotráfico, el cual habla que los empresarios llevarán a cabo la prueba del antidoping a todos su empleados 
de manera voluntaria, indicó Guillermo del Hoyo, director general de la clínica Vida. El motivo principal de este 
convenio es el ataque hacía la adicción. (V10) 
 
Se manifestaron en plaza de armas ciudadanos del municipio de Cadereyta por la construcción del Acueducto 
2, ya que buscan aclarar negociaciones que nunca quedaron bien definidas. (V10) 
 

MUNICIPIOS 
Entrevista. Alejandro González Valle comenta que se tiene muy satisfecho con el segundo lugar en mejores 
servicios municipales en el país y tercero en calidad de vida que tiene el municipio de Querétaro. Señala que no 
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es su logro ni del Alcalde, sino de mil 700 trabajadores del área y de toda la sociedad y gracias a que ha habido 
continuidad y se ha permanecido a la vanguardia en recolección, separación manual de basura  y reciclado. 
Con 40 camiones de recolección y un ejército de 300 personas en tres turnos, se hace todo el trabajo en el 
municipio. Afirma que está en contacto frecuente con ellos y al menos cada dos meses se reúne con ellos, 
parea escuchar sus puntos de vista. En cuanto a alumbrado público, se están cambiando las 43 mil luminarias, 
lo que nuevamente pone a Querétaro a la vanguardia, por el ahorro de energía que se tendrá, por 2 mdp 
mensuales. Cualquier queja en materia de alumbrado, se cubre en menos de 24 horas, dice, pero es importante 
que los ciudadanos hagan su reporte. En parques Querétaro tiene el octavo lugar y lo anteceden ligares de 
trópico y con más agua, pero aquí se trabaja muy duro para hacer áreas verdes y mantenerlas. En cuanto al 
rastro, hacerlo TIF fue un gran avance, pero hay que mejorar. Se hace un anfiteatro que no había, se compró 
un equipo de ozono para limpieza. Además el área maneja ocho panteones, siete mercados y la unidad de 
control animal. Para la prevención de contingencias por las lluvias, trabajan juntas varias áreas al interior del 
municipio, coordinadas con entidades estatales y federales. (V10) 
 
Se puso en marcha el programa “Unidad de promoción y desarrollo humano delegacional”; busca así el 
gobierno de Manuel González Valle promover y conservar los valores y principios de la familia, informó Alfredo 
Arévalo González, secretario de gestión delegacional. (V10) 
 

JUSTICIA Y SEGURIDAD 
A nivel federal se sigue trabajando en la iniciativa de reformas constitucionales para que se permita que las 
autoridades del estado y del municipio tengan atención en la investigación y persecución de los delitos (sic), 
señaló Pastor López Cabrera, en la firma de un convenio con la CANIRAC, en donde se acordó que se les 
hará un antidoping a los trabajadores de dichos establecimientos. (V10) 
 
 
 


